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             例       言 

一、本議事錄係根據本會第 22 屆第 7 次臨時會會議記錄資料，編輯而

成。 

二、本刊內容按其性質分類編輯，計有會議記錄、決議事項、附錄等。 

三、所有報告及詢答，未經發言者校對，如有詞未達意之處，幸祈發

言者詧諒。 

四、本刊付梓匆促，內容或有漏誤，在所難免，敬祈匡正。 

 

    

                             彰化縣福興鄉民代表會     謹識 
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壹、彰化縣福興鄉民代表會第 22屆第 7次臨時會議事日程表 
彰化縣福興鄉民代表會 

第 22屆第 7次臨時會議事日程表 

日  期 
星 

期 

次 

別 議程/時間 

上午 下午 

112年 
09:00-12:00 02:00-05:00 

月 日 

07 03 三 1 代表報到、開幕典禮、預備會議、討論提案 

07 04 四 2 討論提案 

07 05 五 3 臨時動議、閉幕典禮 

議 事 大 要 審議鄉公所及代表提案 
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貳、代表席次表 

   

彰化縣福興鄉民代表會 

第 2 2 屆 第 7 次 臨 時 會 代 表 席 次 抽 籤 紀 錄 表 

號碼 姓名 
號

碼 
姓名 

1 吳鎮江 7 許伯榮 

2 陳益昌 8 黃建元 

3 洪振淞 9 黃厚綿 

4 陳秀玲 10 黃怡雯 

5 葉宸郝 11 粘惠青 

6 施有信 12  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

5 

 
   代表出缺席一覽表    
 

 
 
 

席 號 1 2 3 5 6 7 8 9 10 11 12 

備
註 

 
姓 

     名 
日 
期 

吳

鎮

江 

陳

益

昌 

洪 

振 

淞 

陳 

秀 

玲 

葉

宸

郝 

施

有

信 

許

伯

榮 

黃

建

元 

黃

厚

綿 

黃

怡

雯 

粘

惠

青 

113.07.03 ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／  

113.07.04 ／ ／ ／ ／ ○ ／ ／ ／ ／ ／ ／  

113.07.05 ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／  

             

             

             

合 計 
3 

天 

3 

天 

3

天 

3 

天 

2 

天 

3 

天 

3 

天 

3 

天 

3 

天 

3 

天 

3 

天 
 

備註 

                   
 ／ 表示出席 △ 表示缺席   ○ 表示請假 
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參、會議紀錄 

 

會次一：  

時間：民國 113 年 07 月 03 日 

地點：本會議事堂 

出席：吳鎮江   陳益昌 洪振淞  陳秀玲 葉宸郝  施有信 許伯榮   

      黃建元 黃厚綿 黃怡雯  粘惠青（共 11人） 

請假：（如出缺席一覽表 P5） 

缺席：（如出缺席一覽表 P5） 

列席：       

福興鄉民代表會 

秘書：洪蘅均 

福興鄉公所 

鄉     長：蔣煙燈      主任秘書：周盈榛      民政課長：施昱伶 

     財政課長：廖宜瑋      建設課長：許明志      社政課長：莊燕惠 

     農業課長：王正欣      行政課長：許志郎      人事室主任：陳世彬       

主計主任：黃素月      政風主任：蕭曉陽       清潔隊長：史大慶 

     幼兒園長：施懿玲      圖書館管理員：鄭媛伊  殯葬所長：林育民 

來賓：  

主席：吳鎮江 

紀錄：柯鴻猷 

開會：如議程 

議程：報到、開幕典禮、預備會議、討論提案 

議事紀要：因代表簽到後陸續離席，未能成會。 
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會次二：  

時間：民國 113 年 07 月 04 日 

地點：本會議事堂 

出席：吳鎮江   陳益昌 洪振淞  陳秀玲   施有信 許伯榮   

      黃建元 黃厚綿 黃怡雯  粘惠青（共 10人） 

請假：（如出缺席一覽表 P5） 

缺席：（如出缺席一覽表 P5） 

列席：       

福興鄉民代表會 

秘書：洪蘅均 

福興鄉公所 

鄉     長：蔣煙燈      主任秘書：周盈榛      民政課長：施昱伶 

     財政課長：廖宜瑋      建設課長：許明志      社政課長：莊燕惠 

     農業課長：王正欣      行政課長：許志郎      人事室主任：陳世彬       

主計主任：黃素月      政風主任：蕭曉陽       清潔隊長：史大慶 

     幼兒園長：施懿玲      圖書館管理員：鄭媛伊  殯葬所長：黃紹恆代 

來賓：  

主席：吳鎮江 

紀錄：柯鴻猷 

開會：如議程 

議程：討論提案 

洪秘書蘅均：彰化縣福興鄉民代表會第 22屆第 7 次臨時會程序表，大

會開始，全體肅立、主席就位、唱國歌、向國父行最敬

禮，現在請主席致開幕詞。 
吳主席鎮江：各位同仁、鄉長、各課室主管，大家早安，大家好！今

天是第 22屆第 7 次臨時會，主要審查公所提案 2 件，請

各位代表審議。 
洪秘書蘅均：彰化縣福興鄉代表會第 22屆第 6次臨時會日程表共計 3

天，07月 03日代表報到開幕典禮、討論提案，07月 04

日討論提案，07 月 05日臨時動議、閉幕典禮、議事大
要、審議鄉公所及代表提案，以上報告完畢，恭請主席

主持。 

洪秘書蘅均：號別：第一號，類別：社政類，提案人：鄉長蔣煙燈。 
      案由：為辦理本鄉「2024鹿港慶端陽系列活動-國際龍舟錦標  

            賽」，所需經費壹拾玖萬玖仟貳佰肆拾捌元整（經常門）， 
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            因未納入年度預算，請同意辦理墊付，俟 114年度預算 

            歸墊轉正，提請審議。 

說明：請參閱提案表。  

辦法：提請貴會審議通過後，辦理墊付，俟 114年度預算歸墊
轉正。 

吳主席鎮江：代表同仁對於第一號案，有無意見？黃代表。 

黃代表厚綿：你給我們的東西有寫具體用途嗎？錢的具體用途？ 
莊課長燕惠：關於這個案子是鹿港慶端陽國際龍舟錦標賽這個部分，

這是縣府補助的，主要內容因為我們有配合環境僱工及

巡守及清潔用品等等，當初提給縣府的是提 19 萬 9,248
元，縣府是照這數字給我們公文，屆時我們在依照實際

支出的部分再送縣府辦理核銷。 

黃代表厚綿：到時候是不是請課長把實際內容給我們說一下，直接文
字給我們就好。 

莊課長燕惠：我再影印給代表會這邊。 

吳主席鎮江：其他同仁還有甚麼意見嗎？沒有就照案通過。 
洪秘書蘅均：請看第二號案，號別：第二號，類別：行政類，提案人：

鄉長蔣煙燈。 

      案由：為辦理「福興鄉公所行政中心室內外裝修整建計畫」，共
計需 2,558,545 元整，其中由內政部補助費用 2,080,000

元，其餘 478,545 元須由福興鄉鄉庫支應。，因未及納

入預算辦理，擬請准予墊付，俟編列 113 年度追加預算
或 114 年度預算歸墊轉正。 

      說明：請參閱提案表。 

      辦法：提請貴會審議通過後，辦理墊付，俟編列 113年度追加
預算或 114年度預算歸墊轉正。 

吳主席鎮江：代表同仁對於第二號案，有無意見？黃代表。 

黃代表厚綿：請問這裡面施工內容及計畫範圍裏面有附嗎？ 
許課長志郎：這個案子我大概簡單說一下，這是中央補助 208萬，原

本是沒有配合款，分別要做三個部分，一個是大樓正門

口的防風門，因為我們大樓面對東北方，冬天風很大，
所以做了一個防風門，一個要做農業課及社政課跟民政

課前服務台，我們要做成無障礙，因為現行的較高民眾

書寫不方便，一個是停車管控，那地方有點窄，民眾車
輛進出有點不方便，針對這三部分調整，當然有些民眾

跟代表也有反應希望前方廣場能夠開放停車，所以一併
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放進來，評估了一下大概要 47多萬，平面圖等等會分送

各代表。 
黃代表厚綿：以後如果有類似案件，你口語要說的內容請也文字顯示

給我們一份。 

許課長志郎：下次改進。 
吳主席鎮江：課長，為什麼我們還要自己支付 40 多萬，不夠錢嗎？用

中央補助給我們的錢做不起來嗎？ 

許課長志郎：因為廣場停車未來我們可能要走向收費的方向，所以這

部分是用來支付這部分。 

吳主席鎮江：每個案子都要公所付錢，鄉庫很快就乾了，所以這是你

精算後還不足嗎？ 
許課長志郎：這是我們請規劃公司來幫我們精算過的。 

陳代表秀玲：課長，我們的防風門是往外還是往裡面做？因為目前都

沒有資料可看，應該現在該有一些資料可以先給我們代
表看了。 

許課長志郎：我們目前規劃是往外推，前方還做了一個拉門，因為為

了以後要搬大型物品，可能從兩方不好進出，所以前方
做了一個拉門，看是往左還是往右拉這樣。 

陳代表秀玲：如果是這樣，因為我們的門是有一點窄，我們門面是不

錯看，所以不要做出來又是小小的，因為這些錢都是多
花的，當初我們設計的時候這些櫃台怎會設計這樣？你

去看目前的公部門應該沒人這樣設計了，這些 40多萬本

來是沒有補助的，是上次我們代表大家去會勘，決議進
來的停車場那邊，我老實說要花的應該是我們的門面前

方，用這樣效果也不會太大，照理說要讓他繞一圈，直

接從右邊進來左邊出去，可能鄉長是不想破壞前方的門
面啦，如果真的可以是應該他繞一圈比較 OK，這是我的

想法。 

粘代表惠青：我剛剛聽陳代表所述，我也覺得用環型也是個方式，剛
剛課長說服務台要做一個更新，我也想說其他課室的服

務相對也是比較高，是不是以後還要花一筆錢去更換樓

上其他課室櫃台？ 
許課長志郎：我所說服務台是指農業課，社政課，民政課前方那塊比

較長比較高那塊，把它降低加大這樣。 

粘代表惠青：這樣也是多花一筆錢，還有現在很多民眾還是反映近來
洽公被冷落，請課長督促一下。 
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許課長志郎：好的。 

吳主席鎮江：代表同仁對於第二號案，還有無意見？照案通過。 
洪秘書蘅均：臨時動議。 

吳主席鎮江：各代表同仁有沒有甚麼要質詢公所的？黃代表。 

黃代表厚綿：請問農業課，現在六月農民在繳穀，因為今年價格已較
好，繳農會的比較少，外面的較多，繳一繳之後就有聲

音出來我穀子怎這麼不好，凸顯了一個問題，就是轄區

地磅問題，地磅有公信力嗎？我們公所可以做甚麼事

嗎？ 

王課長正欣：地磅是經濟部標準檢驗局所管的，不在我們公所管理管

理範圍內，我們有詢問檢驗局這個地磅檢驗頻率？他們
是說一年檢查一次，檢驗合格會貼上合格標章，不定期

的話每年會抽查幾座，如果民眾有疑慮就是過磅時要確

認當下是否有貼合格貼紙這樣。 
黃代表厚綿：你這麼說有點消極，我是覺得福興鄉公所我們應該是行

文給相關單位，至於他們有沒有能力來做是另外一回事，

我們應該是要做行文請廠商把合格標章貼在外面，這是
我們可以做的，譬如向縣府說請他們要檢查，何時檢查

要給民眾知道，這事情我們可以做嗎？ 

王課長正欣：我們可以再詢問看看他們的公告會不會跟我們通知，我
們盡量請他檢驗前先把年度檢驗日期給我們。 

黃代表厚綿：這我需要你公文或是你要讓我們知道，另外荔枝椿象每

年都有噴藥，請問這名單怎們來的？誰去調查？ 
王課長正欣：我們每年會調查各村跟社區，針對有龍眼樹的部分，我

們通常會是在群組調查。 

黃代表厚綿：假設有一千個地方，你這邊噴完那邊沒噴，它飛來飛去
的，你為什麼不一次統計，用各種方式，甚至是歷年來

村長給你的資料，或是農業課想個方式，用電腦列出來

每年就是公告出來給村長知道，問他們有需要加嗎？而
不是每年群組上都在問要噴藥了有誰要噴的？每年都要

重報一次，譬如說甲村長報了 20 戶，甲村長退休後乙村

長報了 5 戶，中間差了 15戶，不覺得怪嗎？重點是椿象
會飛來飛去，要就是全面噴灑，是不是這次認真一次把

它建制好，列管之後電腦印出來，以後就是至少是這些 ，

這些資料再給村長看有沒有要加的，可以做得到嗎？ 
王課長正欣：可以做得到，只是主要就是說我們都是委由清潔隊去噴
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藥，村長他屆時就要知道地點在哪裡，我們再跟村長協

調。 
黃代表厚綿：謝謝，辛苦了，請回。接下來清潔隊長，7 月 1日以後

廚餘問題有沒有遇到困難？ 

史隊長大慶：主要是民眾無法接受新措施，會覺得麻煩，把氣出在隊
員身上。 

黃代表厚綿：清潔隊應付的來嗎？比如說廚餘變多了，桶子不夠了怎

麼辦？ 

史隊長大慶：我們已經買了。 

黃代表厚綿：是車子裡面放很多個是不是？ 

史隊長大慶：如果驗車驗的過的話，我們是規劃是說放四個回收桶。 
黃代表厚綿：我有詢問其他鄉鎮，他們也還在摸索，他們是規劃廚餘

較多的人可以到清潔隊這申請一個桶子，直接拿去倒。 

史隊長大慶：我下星期會親自拜訪這些廚餘較多的大戶，我們協調他
們是不是可以親自拿到清潔隊這邊來倒。 

黃代表厚綿：好，謝謝隊長。還有社區消毒甚麼時候要做？最近連鄉

長都確診。 
史隊長大慶：因為這沒有強制力，現行就是社區如有需求我們就去噴，

沒有需求就沒噴，因為中央還沒說是強制措施。 

黃代表厚綿：社區一定有需求。你現在意思是要讓社區再報一次嗎？
當初慈善會捐這台車子是想照顧地方百姓，在 112年開

會時你承諾每年都會去噴，針對問題啦，鄉長你今年有

打算要全面在消毒一次嗎？這是百姓的期待。 
史隊長大慶：可以。 

黃代表厚綿：謝謝。請回，我請問一下建設課，課長，昨天有村長打

電話給我說，他說建設課針對住戶申請使用執照時需村
長及代表過去看一下，看路有沒有損壞，沒有，他們才

要發，這問題請課長解釋一下。 

許課長明志：使用執照核發之前，因為之前村長會議有在說，很多建
商把路壓壞，結果都沒有善後就走了，我們當然也有清

查盤點，後來我們覺得以後的案子在核發使照之前，為

了怕遺漏才想說請村長或代表一同來關心一下，看有哪
一部分有遺漏？請廠商處理好之後使照再給他這樣。 

黃代表厚綿：5 月 18日會議的時候我有去聽，這問題我是知道，但你

有知會我們代表會嗎？你有跟我們代表會說我們需要做
這個服務嗎？ 
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蔣鄉長煙燈：這問題是我特別請建設課一定要做的事情，因為我在外

面跑的時候，有一些鄉民表示，建商來建房子，路面也
破壞，水溝也阻塞，你們公所看也不看使照就發給他，

應該要發使照之前，是否知會當地村長或代表共同會勘

沒問題後使照再發給他，一般民家是比較沒有問題，但
是建案的話因為工期較長，一些路面都被大車壓壞，水

溝也被一些混凝土都流進去就不通了，所以我有交代建

設課，以後要發使照之前要先先聯或村長或代表，因為

有些當地民眾也會跟村長或代表陳情，我們現在是有在

做這個事情，但沒有正式發文給代表會，我是希望說比

如東區啊，有代表的話就知會，沒有的話也關係，這樣
我們對鄉內民眾也比較有交代。 

黃代表厚綿：謝謝鄉長勤政愛民，用心良苦，但我有以下想法，我之

前是教書的，我對建築也一竅不通，我也不懂排水溝水
位高低能否排水？路面損壞建設課目視就能知道，代表

是針對公所的事情來督導，怎麼會變成百姓的事情來督

導？我完全相信我們建設課的能力可以做這個事情，以
後建設課有這樣的案子還要通知代表的話，我是自動放

棄啦，因為我是外行我怕看錯，希望你也跟村長說下，

就不要請厚綿代表了，因為大家都是好朋友，村長要我
過去，我要拒絕這種話我怎麼說的出口咧，叫我割草我

就去割草了，要我去看路面的問題我沒法去看，建設課

就可以看了阿，課長你懂我意思嗎？ 
許課長明志：如果代表不想出席參加會勘，我們以後公文就不發，因

為原本就是有空再來幫忙看一下，不是要代表認定甚麼？

沒有這麼嚴格，代表沒空或不方便，我們以後就不發了。 
黃代表厚綿：主席，我剛說的是我個人意見，不代表整個代表會。 

吳主席鎮江：我懂你意思，你是怕建商誤會代表要來囉嗦還是要甚麼

好處這樣，你要不想去看，公所也不敢強迫你一定要去，
沒有強迫性，建設課處理就好。 

黃代表厚綿：謝謝主席，我還有一個問題，請社政課。課長請教一下，

鑽石婚，模範父母親表揚等活動，拍照的照片有裱褙給
對方嗎？ 

莊課長燕惠：有的。 

黃代表厚綿：好，裱褙其實不花多少錢，志工表揚每年也是鄉長公開
表揚，你有裱褙給對方嗎？ 
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莊課長燕惠：我們沒有特別針對志工表揚。 

黃代表厚綿：那可能就是清潔隊，志工表揚上次在外中辦的，我意思
是說我們公所只要是表揚有拍照的話，我希望我們辛苦

點也不花多少錢就裱褙送給對方，讓他感到光榮，鄉長

再拜託你執行一下。 
蔣鄉長煙燈：好的。我有交代清潔隊這邊，以後就照代表所說裱褙送

給對方。 

黃代表厚綿：謝謝鄉長。 

陳代表秀玲：農業課長，現在很多民眾再問我農舍問題，因為我們接

下來會實施國土計畫法，他們怕實施後申請的條件跟方

向會不一樣，我想問有差異嗎？目前啦。 
王課長正欣：目前是還沒有改變，之後還是要等它發布辦法才會知道，

目前還沒有收到。 

陳代表秀玲：我們今年申請跟有通過的申請案件有多少？ 
王課長正欣：今年大約 10件以內，至於能通過多少件就要看縣府審核

下來通過多少。 

陳代表秀玲：所以我們是轉呈還是直接去縣府申請？ 
王課長正欣：我們是轉呈。 

陳代表秀玲：因為民眾想趕快興建農舍，怕國土計畫法實行後，條件

變更後可能就沒法申請，所以心裡有很多疑問，我也不
知道該怎麼跟民眾說明，所以現在也沒有國土計畫實施

的方向就是了。再問一下鄉長，因為最近喪事比較多，

很多人問我，因為工商時代大家都比較忙，初一十五都
要拜拜，很多人神主牌寄塔，很多的公所都會幫民眾代

拜，我們是不是也可以執行這樣？ 

蔣鄉長煙燈：我再跟殯葬所長這邊研究看看，因為我們這邊沒有簡易
禮儀廳，所以很多鄉鎮類似情形會給禮儀社包啦。 

陳代表秀玲：鹿港跟秀水的都有，我們的確沒有，可以朝這方向努力

看看。 
蔣鄉長煙燈：我再請所長去研究看看，如果不行也會提出解釋。 

粘代表惠青：農曆七月時間快到了，我剛看了一下行事曆，7月開始

在各社區有做資源回收宣導活動，這方面各課室或是隊
長方便，請向民眾多宣導這些事情，7月 1 日也有回收

新制開始，請鄉長多加努力。 

蔣鄉長煙燈：謝謝。 
黃代表厚綿：荔枝椿象的問題，我意思是農業課可以直接執行，不需



 

 

 

14 

要再問民眾，社區早就問過了，全部問一遍就是列冊以

後再送給村長就好了，我意思是一次就好。 
吳主席鎮江：其他代表還有意見嗎？今天會議到此結束。 

 

會次三：  

時間：民國 113 年 07 月 05 日 

地點：本會議事堂 

出席：吳鎮江  陳益昌 洪振淞  陳秀玲 葉宸郝  施有信 許伯榮   

      黃建元 黃厚綿 黃怡雯  粘惠青（共 11人） 

請假：（如出缺席一覽表 P5） 

缺席：（如出缺席一覽表 P5） 

列席：       

福興鄉民代表會 

秘書：洪蘅均 

福興鄉公所 

鄉     長：蔣煙燈     主任秘書：周盈榛        民政課長：施昱伶 

財政課長：廖宜瑋     建設課長：許明志        社政課長：莊燕惠 

農業課長：王正欣     行政課長：許志郎        人事室主任：陳世彬       

主計主任：黃素月     政風主任：蕭曉陽        清潔隊長：史大慶 

 幼兒園長：施懿玲     圖書館管理員：鄭媛伊   殯葬所長：林育民 

來賓：  

主席：吳鎮江 

紀錄：柯鴻猷 

開會：如議程 

議程：討論提案、臨時動議、閉幕典禮 

議事紀要：因代表簽到後陸續離席，未能成會。 
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肆、附錄 

一、決議事項 

彰化縣福興鄉民代表會第 22屆第 7次臨時會提案表 

號  別   第  1  號 類  別 社政類 

提案人 鄉長蔣煙燈 連署人 
 

 

 

 

 

案       由 

 

為辦理本鄉「2024鹿港慶端陽系列活動-國際

龍舟錦標賽」，所需經費壹拾玖萬玖仟貳佰肆

拾捌元整（經常門），因未納入年度預算，請

同意辦理墊付，俟 114年度預算歸墊轉正，提

請審議。 
 

 

 

 

 

說       明 

 

 

一、依據彰化縣政府 113年 5 月 9日府教體字

第 1130175898A 號函辦理暨各機關單位預

算執行要點第 44 點第 4款辦理。 

二、檢附鄉民代表會提案表及彰化縣政府函各

乙份。 

 

辦       法 

 

提請 貴會審議通過後辦理墊付，俟編列 114

年度預算歸墊轉正。 

 

審 查 意 見 

 

黃代表厚綿：相關經費細項請表列分送各代

表。 

 

大 會 議 決 
照案通過 
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號  別 第2號 類  別 行政類 

提案人 蔣煙燈 連署人  

 

 

案          

由 

 

 

 
為辦理「福興鄉公所行政中心室內外裝修整建計畫」，

共計需2,558,545元整，其中由內政部補助費用2,080,000

元，其餘478,545元須由福興鄉鄉庫支應。，因未及納

入預算辦理，擬請准予墊付，俟編列113年度追加預算

或114年度預算歸墊轉正。 

 

 

 

 

 

說           

明 

 

 

 

一、 依據內政部113年5月8日台內民字第11302213643

號函，以及彰化縣政府113年5月17日府民行字第

1130176086號函暨「各機關單位預算執行要點」

第44點第4款辦理。 

二、 本案內政部補助2,080,000元整，然為將本所戶外

廣場開放停車，使廳舍規畫更臻完備，尚需自籌

478,545元方可完善。 

三、 因113年度未及納入預算辦理，擬請准予墊付，俟

編列113年度追加預算或114年度預算歸墊轉正。 

 

 辦       

法 

 

請 貴會惠予審議通過後辦理墊付，俟113年度追加預算

或114年度預算歸墊轉正。 

 

審 查 意 見 
 

 

大 會 議 決 
照案通過 
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二、決議統計表 

彰化縣福興鄉民代表會第 22 屆第 7 次臨時會議決案分類統計表 

      提 

  件   案 

       別 

類   數 

  別 

鄉公所提案 代表提案 合    計 

主   計    

財   政    

民   政    

建   設       

行   政 1  1 

農   業    

社   政 1  1 

環   保    

教   育     

文   化    

人   事    

殯   葬    

法  制    

合   計 2  2 

 


